

南原小学校だより

平成27年2月13日（金）

学校評価アンケートのご協力 ありがとうございます

自由記述いただいた内容について NO. 4

校長 むこう 向 だ 田 あきら 聡

校内スキー大会が終了し、15日（日）は市民総体スキー大会です。今まで本当によく頑張ってきたなあと感心しています。選手諸君には、ぜひ自信を持ってのぞみ、地域に元気をあげるような頑張りを見せるようベストをつくしてほしいです。

さて、自由記述の紹介と学校の考えも最終回ですが、本当に貴重なご意見・ご要望をいただいたと感謝しております。できることはなるべく早く対応して参ります。今後ともよろしくお願い申し上げます。



6 諸活動について

- これは市への要望か・・・？ 上杉祭りで一部の小学校しか行列（鼓笛隊）に参加しておらず、他の小学校は民謡パレードに参加できたと思う。
- 和太鼓の発表が最近見られないのですが、我が子が太鼓好きということもあって、ぜひ和太鼓をさせてみたいです。相撲もなくなり残念です。

◇ 地域行事への参加は、本校学校文化や地域の伝統文化の継承状況、そして教育課程上可能な範囲で行っていかねばなりません。現状では上杉祭りへの参加は難しい状況です。

◇ 昨年の6年生が学習発表会で行いましたが、今年度はありませんでした。どんな内容を学習するのかによって発表内容も変わります。ちなみに、学校として触れさせている伝統文化は『笹野花笠踊り』です。



7 PTA活動について

- 先日（11/30）行われた作業ですが、持ち物・服装など詳しく明記してほしかったです。周りの保護者からも「長靴で来た方が良かったの？」とか「マスクもいるの？」とか言っていました。

◇ 银杏の処理作業というものがどんな作業になるのか経験者でなければ良くわかりませんでしたね。次回からは、丁寧な文書にするようPTA事務局とも確認いたします。ただ、PTA事務局と学校で手袋やマスクはしっかり用意していただいていたいました。

8 学校と家庭との連携にかかわって

- ・ 修学旅行で天候が不安定な中、見送りましたが、2日間メールが届き安心しました。他にも校内水泳大会等様々なメール配信良かったです。続けてもらいたいです。
- ・ 夏休みのプールの実施もメールかブログで知らせてほしい。
- ・ 今年の水泳大会の延期日に一斉メールがなく雨が降ったので行かず、見れなかった。
- ・ 「保健だより」がわかりやすく、見やすく、まめに発行されるのがとても良いです。壁にはったりしています。高学年用の保健だより（体の成長やその他なんでも）をたまに作ってもらいたいです。
- ・ 学校だよりやブログで詳しく学校での様子を知ることができています。上の子はこまめにお便りが出るので予定や行事等の結果はもちろん、学習の内容まで知ることができています。が、下の子はお便りが少なく内容も少なく様子があまりわかりません。
- ・ 学校のブログは毎回楽しみにしています。とても面白く読んでいますのでこれからも続けてほしいです。
- ・ ホームページ、とても楽しく見させていただいています。学校の様子、行事等よくわかり、とてもいいと思います。メールによる連絡も大変便利になり良かったと思います。
- ・ ホームページでのブログ毎回楽しみにしています。これからも継続お願いします。
- ・ ブログで学校での様子がよくわかりとても良いです。いつも楽しみにしています。メールで情報が届くのも大変ありがたいです。
- ・ 学校での様子をブログを見ているので、これからも続けてほしいです。
- ・ ホームページを見て子どもと学校の事を話さきっかけができました。普通に聞いても「別に～」とか「何も～」と高学年になるごとにしゃべらなくなるので助かります。また、ほめてくださっている事が多いので、子どものこともほめやすいです。はやい更新ありがとうございます。

◇ 一斉連絡メールは今年度の改善点の一つで好評をいただいています。水泳大会の延期についてはメール配信を行っていますので、何か不具合があるのかも知れませんが、今度の配信の時にお確かめください。今までの配信によって携帯やスマホへの悪い影響は確認されておりません。理想は、全員が登録していただき、本当の緊急時に役に立つことです。今後も継続していきますので、未登録の方はぜひ今すぐにも登録よろしくをお願いします。

◇ 保健だより、おほめいただき、さらに意欲的に発行できることと思います。優先は授業の準備や行事・諸活動の準備です。各学年のおたよりも学校の様子を伝え、より良くご協力していただけるよう、可能な限り努力して参ります。

◇ ホームページの公式ブログも今年度の改善点です。ご覧いただいている様子で感謝申し上げます。楽しみながらも結構苦勞して更新しておりましたので報われます。これからもできる限り継続して頑張っ参りますので、どうぞご覧ください。

9 全体的に

- ・ いつもお世話になり、ありがとうございます。今後ともよろしくをお願いします。
- ・ 今まで通りでいいです。
- ・ 地域的な事で、どうしようもないところですが、人数が少なくて中学に行ってもメンバーがほぼ変わらず、競い合うことをあまりしないと思います。

◇ 「競い合わない」、長年の関係により順番を勝手に自分で決めてしまっているところがあると思います。しかし、人間の成長はおもしろいほど個人差があります。そこに努力が重なると決してあきらめたり、決めつけたりすべきものではないことがわかるはずですが。私達大人が小さな伸びも感じとり、ほめて認めながら「目標を持ち努力することの大切さ」を伝え続けたいと思います。